Vereinsnachrichten



12. Ausgabe 06.06.2012

Aktuelle Kamera



1995 wurde der Lions Club Chemnitz Schmidt Rottluff gegründet. "We serve - Wir dienen" - unter diesem internationalen Leitwort helfen die Lions u.a. bedürftigen Menschen und fördern die Verständigung mit der jungen Generation .

Der Lions Club hat seit seiner Gründung zwei Langzeit-Activities, um die er sich ganz besonders kümmert: den alljährlich stattfindenden Herbstball und die Unterstützung des Domizil e.V.

Kristin Träumner freut sich sehr, dass der Lions Club Chemnitz seit vielen Jahren dem Verein ein zuverlässiger Partner ist. "Wir finanzieren uns neben der städtischen Förderung hauptsächlich aus Spenden und Mitgliedsbeiträgen und sind deshalb

dem Lions Club sehr dankbar. Doch dessen Mitglieder helfen uns nicht nur finanziell, sie sind wirklich an unserer Arbeit interessiert und wir treffen uns regelmäßig." So können sich z.B. Jugendliche und Lions-Freunde bei gemeinsamen Veranstaltungen kennenlernen. Zur Tradition ist hier mittlerweile das jährliche Bowling geworden.

Zudem stellt der Lions Club dem Verein auch seine Kontakte zur Verfügung, seine Mitglieder helfen unter Umständen bei juristischen Problemen oder sammeln Geld für den Verein bei ihrer Kundschaft.

Wir danken den LIONS-Freunden für die lebendige und bereichernde Zusammen-

20 Jahre Mobile Jugendarbeit in Chemnitz

Am 13. Juli 2012 feiert die Mobile Jugendarbeit ihren 20. Geburtstag in Chemnitz, Vier Vereine bieten hier diese spezifische Form der Jugendsozialarbeit an: die Stadtmission, das Alternative Jugendzentrum, die Jugendberufshilfe und wir als Domizil e.V.

Dies ist für uns Anlass, gemeinsam mit unseren Unterstützern, Jugendlichen,

begehen und auf 20 spannende und erfolgreiche Arbeitsjahre zurückzublicken!

Wir laden Sie daher am Freitag, den 13.07.2012, ab 16.00 Uhr herzlich auf das Gelände vor der Stadthalle zu unserer Feier ein. Chemnitzer DJs und Bands werden für die musikalische Umrahmung sorgen. Jung und Alt erwarten zudem vielfältige Angebote, wie Kinderschminken, Hüpf-

Freunden dieses Jubiläum zu

Im Porträt: Lucas Fleischer

"Sei anders als die anderen und du bist einer von ihnen."

Der 21-jährige Lucas Fleischer kennt den Domizil e.V. seit 2007, als er mit einer Freundin aus Neugierde in den Gruppenräumen vorbeikam. "Die Beschäftigung mit unterschiedlichen Spielen, die gemeinsame Rückzugsmöglichkeit mit meinen Freunden bei schlechtem Wetter und Ausflüge mit den Sozialarbeitern gefielen mir gut", meint er im Rückblick auf diese Zeit. Durch diese positiven Erfahrungen mit dem Verein fiel es ihm Anfang 2011 nicht schwer, seine Entscheidung für eine Vereinsmitgliedschaft treffen. Seitdem unterstützt Lucas ehrenamtlich die Arbeit der SozialarbeiterInnen (z.B. beim Stadtteilfest oder dem Faschingsumzug), weil er seine Freizeit sinnvoll ver-



bringen will und den Kontakt zu anderen Menschen sucht. Das Interesse des jungen Mannes an seinen Mitmenschen wird auch an der Berufswahl deutlich: Lucas lernt seit 2010 Gesundheitsund Krankenpfleger Chemnitz. Danach möchte er noch Medizin studieren und sich damit einen Kindheitstraum erfüllen. Wenn es seine Zeit zu läßt, geht er nach der Arbeit gern ins Fitnessstudio, fährt Rad oder schwimmen.



burg, Wasserfußball, Zuckerwattestand, Slacklining oder eine mobile Skater-Rampe. Für das leibliche Wohl wird ein Cateringservice sorgen. Die Veranstaltung endet gegen 21.00 Uhr.

Wir freuen uns auf Sie!

Der Domizil e.V. freut sich, Susan Beyer als Elternzeitvertretung für die Kollegin Jana Wolf ab dem 01.05.2012 begrüßen zu dürfen.

Wir wünschen Frau Wolf alles Gute für die Zeit mit der Familie!